



## INSTALACIÓN DE LA COMISIÓN DE RELACIONES **EXTERIORES**

5 de octubre de 2018



El pasado 5 de octubre de 2018 se instaló en el Senado la Comisión de Relaciones Exteriores, presidida por el Senador Héctor Vasconcelos; las Senadoras Alejandra Noemí Reynoso Sánchez y Nancy De la Sierra Arámburo, Secretarias de la Comisión; y los Senadores, José Antonio Cruz Álvarez Lima, Napoleón Gómez Urrutia, Martha Lucía Micher Camarena, Ifigenia Martínez Hernández, Bertha Alicia Caraveo Camarena, Alejandro Armenta Mier, Josefina Vázquez Mota, Indira de Jesús Rosales San Román, Claudia Ruiz Massieu Salinas, Beatriz Elena Paredes Rangel y Antonio García Conejo, integrantes de la misma.





## CENTRO DE ESTUDIOS INTERNACIONALES GILBERTO BOSQUES

El Senador Héctor Vasconcelos resaltó que entre los temas que abordará la Comisión se encuentra el nuevo tratado con Estados Unidos y Canadá, el cual mencionó, es un documento de 6 mil páginas que tiene que ser revisado con detalle "ya que todos sabemos que es en la letra chiquita donde hay que poner más cuidado porque ahí suelen filtrarse cosas que a la postre causan muchos problemas".

Durante la instalación el Presidente de la Mesa Directiva, el Senador Martí Batres Guadarrama, refirió que este órgano legislativo tendrá un protagonismo especial a lo largo de la presente Legislatura misma que incluye la continuación del tratado comercial entre Estados Unidos, México y Canadá.

Por su parte la Senadora Nancy de la Sierra mencionó que este órgano de trabajo debe tener compromiso con la Soberanía Nacional, aprobando tratados que beneficien a los mexicanos, ratificar nombramientos de Embajadores y Cónsules de manera responsable, sobreponiendo, a los más calificados y dejando atrás designaciones por cuestiones meramente políticas.